

# **ICH BIN SABINE SCHULZ, EURE NEUE JUGENDBEAUFTRAGTE.**

## **WARUM HABE ICH MICH ENTSCHIEDEN MIT EUCH ZU ARBEITEN?**

Eine Inspiration war der Song von ZSK „Die Kids sind okay“! Vor allem aber seid ihr wichtig und unsere Zukunft. Und die hat nur mit einer emanzipierten Jugend eine Chance! Deswegen ist es mir ein großes Anliegen, euch bei der politischen Teilhabe im Ort zu unterstützen.

## **WAS MIR SONST NOCH WICHTIG IST UND SPAß MACHT:**

ich interessiere mich sehr für andere Kulturen und reise unheimlich gern, mein absoluter Favorit ist dabei der südindische Kontinent wo ich seit 20 Jahren regelmäßig zu finden bin. Dort finde ich auch viele Inspirationen für meine Hobbys Fotografieren und Kochen. Mich für eine gerechtere und schönere Welt für alle einzusetzen war mir schon immer ein sehr großes Anliegen und eine Selbstverständlichkeit, deswegen engagiere ich mich seit einigen Jahren für unsere geflüchteten Mitmenschen. Meine Leidenschaft für's Yoga habe ich mittlerweile zum Beruf gemacht und so unterrichte ich in meiner Yoga-Schule hier in Obergünzburg Ashtanga-Yoga und arbeite nebenher noch auf der Intensivstation in meinem Grundberuf als Gesundheits- und Krankenpflegerin.

## **IM MÄRZ 2020**

wurde ich in den Marktrat gewählt und im Herbst dann neben Günther zur Jugendbeauftragten ernannt. Seitdem bin ich nun eure direkte Ansprechpartnerin von der Gemeinde. Leider konnten wir uns ja aufgrund der Corona-Pandemie noch immer nicht persönlich kennenlernen, ich hoffe aber, dass wir das schon bald nachholen können.